

<https://www.ouest-france.fr/bretagne/saint-brieuc-22000/parc-eolien-en-baie-de-saint-brieuc/parc-eolien-en-baie-de-saint-brieuc-le-chantier-des-cables-arrive-sur-la-plage-d-erquy-7183044>

Parc éolien en baie de Saint-Brieuc : le chantier des câbles arrive sur la plage d'Erquy

Le chantier de raccordement des câbles qui transporteront l'électricité produite par le futur parc éolien en baie de Saint-Brieuc (Côtes-d'Armor) arrive sur la plage de Caroual, à Erquy.



Le chantier d'atterrage des câbles qui transporteront l'électricité produite par le parc éolien dans la baie de Saint-Brieuc a commencé à proximité de la plage de Caroual à Erquy. Il se poursuivra jusqu'en juin 2021. | OUEST-FRANCE

Ouest-FranceGéraldine BRÉMAND.Publié le 11/03/2021 à 17h01

Le tracé de la tranchée commence à se dessiner sur l'ancien stade de foot, entre le viaduc et la plage de Caroual, à [Erquy \(Côtes-d'Armor\)](#). Le chantier de mise en terre des fourreaux, où seront glissés les deux câbles de 250 000 V qui relieront [le parc éolien en baie de Saint-Brieuc](#) et le poste électrique de la Doberie, à Hénansal, est déjà bien avancé. Commencé cet automne à la Doberie, il durera de mars à juin en bord de mer à Erquy.

Le chantier terminé fin juin

Dans les prochains jours, quand la zone de chantier sera balisée sur la plage de Caroual, la phase de forage commencera « **pour pouvoir passer sous la digue** », indique RTE, le Réseau de transport d'électricité, filiale d'EDF. Puis les tranchées seront ouvertes sur le sable. Dans un troisième temps, fin avril, les fourreaux seront installés.

« **Le chantier sera terminé pour le début de la saison estivale** », fin juin, assure RTE, et le sable retiré pour faire les tranchées retrouvera sa place. « **Tout sera remis en état. On ne verra plus ces installations de raccordement.** »

La plage de Caroual reste accessible

Pendant les travaux, la large bande de sable de Caroual, un des fleurons touristiques d'Erquy, reste accessible, sauf la zone de chantier. « **Il n'y aura pas de conséquences sur les activités nautiques, même si elles sont déplacées à l'autre bout de la plage** », précise RTE.

L'aire des camping-cars restera fermée, car occupée par la base de vie du chantier, jusqu'en 2022. RTE doit verser [2,5 millions d'euros à la Ville en dédommagement](#) des espaces du domaine public condamnés pendant les travaux et la relocalisation de ses équipements.

De vives oppositions

Le choix de l'enfouissement des câbles à Caroual a rencontré de [vives oppositions](#) à Erquy et dans le Penthièvre depuis plusieurs années, d'un comité de riverains aux [pêcheurs](#), inquiets d'éventuels risques ou retombées sur leur activité. Au terme d'un bras de fer judiciaire, qu'elle a perdu, la municipalité élue en juin a dû se résoudre à donner l'autorisation de travaux à RTE.